

2. In der Möschenfelder und Rupertigau Str. wird auf dem Gehweg geparkt was dafür führt das ältere Menschen und Eltern mit Kinderwagen auf der Straße laufen es kann doch nicht sein dass der Gehweg als Parkplatz genutzt wird. Hier gilt auch nicht das Gewohnheitsrecht. In der Rupertigastr. Befinden sich zwei Senioreneinrichtungen.

3. Seit die Gebühren für das Park and Ride erhöht worden sind nutzen viele mittlerweile die Möschenfelder, Ayinger, Fürich und Rupertigastr. Als Parkplätze und das Park and Ride Parkhaus ist seit dem nicht mehr ausgelastet. Hier befindet sich gleich die U-Bahn Haltestelle Innsbrucker Ring.

Dann wird weder der Winterdienst noch der Reinigungsdienst in der Möschenfelder- und Rupertigastr. ausgeführt weil die Autos auf dem Gehweg stehen und somit kein Räumung und Reinigung möglich ist. Ich muss dringlichst was unternommen werden da wie bereits erwähnt zwei Seniorenunterkünfte sind und diese auf der Straße mit Ihren Rollstühlen bzw. Gehwagen unterwegs sind.